
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６２８回例会 ２０１８年１２月６日(木)(曇） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」（原恵美子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（諸星常平さん） 

              

 

○上半期の例会も今日を含め３回となりました。会員の皆 

様のご協力のお陰と思っております。ありがとうござい 

ました。 

○先月の 25日～26日と親睦バス旅行ですが、少人数では 

 ありましたが、少人数なりに楽しく思い出のある旅行に 

 なりました。１日目は365段上った伊香保温泉、そして 

 何でも叶えてくれる“水澤観世音”で下半期例会が無事 

 に済むようお参りしてきました。 

 ２日目はメインの“八ッ場ダム”の工事現場を視察して 

 きました。本来なら一般の方が入れないようなダムの底 

 の方までバスで連れて行ってもらい、本当に記念になる 

 良い経験ができました。これも職業奉仕委員長の山本さ 

 ん、親睦活動委員長の諸星常さんのお陰だと参加者一同 

喜んでおりました。ありがとうございました。 

○12/1(土)、落葉清掃ですが、社会奉仕委員長の古谷さん 

の計画の元に実施しました。子供さんが 351名、そして 

保護者の方も大勢参加され、当初予定のお茶が足らない 

事態になり急遽足したりしました。この内容は明日のタ 

ウンニュ－スに掲載予定です。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①次年度向け行事予定提出の件 

 締切：12月20日(木) 

②2019－20年度向け「第２回地区補助金説明会」のご案内 

 日時：1月26日(土) 13時～15時 

 場所：ガバナー事務所３階 「会議室」 

 締切：1月18日(金) 

 

 

【受付文書】 

①中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より、第３ 

 回実行委員会の開催について 

②秦野市少年野球連盟より、卒業大会閉会式のご案内 

 ③秦野市教育委員会より、表彰式のご案内 

会員数 31名  

メ
ー
ク
ア
ッ
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【事前】 

 山本さん、大屋さん 

 関さん(12/1 落葉清掃) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
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12月6日 

○卓話 西村さん 

 

 

 
 
 

次
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の
プ
ロ
グ
ラ
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12月13日 

○年次総会 

 次年度理事・ 

役員発表 

出席義務    31名    

出席数     28名    

出席率 90.32％    

前々回

の修正 

     

   100％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 



 ④秦野商工会議所より、新年賀詞交歓会のお知らせ 

 ⑤ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

    １＄＝１１２円 

 ⑥秦野市観光協会より、秦野市観光協会入会のご案内 

 ⑦ユニセフより、ユニセフ募金のお願い 

 ⑧バギオ基金より、事業報告書と寄付のお願い 

 ⑨グランドホテル神奈中秦野より、12月インフォメーシ 

ョン 

 ⑩秦野市教育委員会より、親子川柳大会の御礼 

 ⑪ＲＩ日本事務局より、財団室ＮＥＷＳ12月号 

 ⑫米山奨学会より表彰、第７回米山功労者 酒井さん 

【例会変更】 

 ≪秦野≫ 

  12月11日(火)→ 12月9日(日)育成会とのクリスマ 

ス会に振替 

  12月18日(火)→ 12月22日(土)家族親睦クリスマス 

           会に振替 

  12月25日(火)→ 年末休会 

   1月1日(火)→ 年始休会 

 ≪茅ヶ崎≫  

12月20日(木)→ 例会後、家族親睦クリスマス会 

         点鐘：17時15分 

         会場：コルティーレ茅ヶ崎 

         ビジター費：10,000円 

12月27日(木)→ 休会 

1月3日(木)→ 休会 

【本日の配布物】 

  ①ロータリーの友12月号 

  ②フィリピン・アフリカを助ける会だより NO.78 

 

 

第７回米山功労者 酒井健一さん 

    

  

 

御入会記念日  諸星常さん(12/10) 

会社創業記念日 大屋さん(12/12) 

御結婚記念日  兒玉さん(12/12) 

 

     

 

 

○諸星道治さん「親睦バス旅行お疲れ様でした。そして 

12/1の落葉拾いご苦労様でした。どちらも成功裡に終わ 

りありがとうございました。」 

○鈴木和夫さん「会議所での例会は久しぶりです。親睦バ 

ス旅行、落葉拾い、お疲れ様でした。スマイルします。」 

○神崎達朗さん「酒井さん入会おめでとうございます。 

あ！違った、病気全快おめでとうございます。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「早いものですね。もう師走です。今年は 

 みんなの為になったかどうか？」 

○酒井健一さん「戻って来ました。いろいろ噂されたと思 

います。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「八ッ場ダムの視察は貴重な体験をさせて頂 

きました。山本委員長ありがとうございました。」 

○原恵美子さん「八ッ場ダムの視察はとても貴重な体験で 

した。現場で仕事してる男性たちはやがて“完成”とい 

う名の一大事業を成し得た感動を五感の全てで感じ取 

る事でしょう。まさに男のロマンですね。山本さん、お 

疲れさまでした。」 

○淵脇美代子さん「先月の親睦バス旅行、八ッ場ダムの見 

学等ありがとうございました。あのような現場初めて見 

させて頂き感激しました。2～3年後満水のダム湖見学し 

たいと思います。皆様のご尽力にスマイルします。」 

○古谷スミ子さん「酒井さんの元気な姿を拝見し、嬉しい 

 事です。今後はドクターと仲良くし、体のメンテナンス 

 を怠りなくして下さい。共に頑張りましょう。」 

○前 肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「親睦バス旅行晴れて良かったです。クリ 

スマスは皆さんで盛り上げて行きましょう。入会記念あ 

りがとうございました。」 

○山谷洋子さん「お久しぶりです。寒かったり暖かかった 

 り体調には気を付けましょう！」 

スマイル報告 

記 念 日 

表 彰 



○山口光弘さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「スマイルします。」 

                  合計 54,000円 

                    

 

＜社会奉仕委員会 古谷委員長＞ 

○12/1(土)にカルチャーパークの落ち葉拾いを行いま 

 した。会員10名の方に参加頂き、少年野球チーム及 

び父兄の方併せて 400名と大勢の参加がありました。 

 その時の、今井理事長の「この公園はとてもきれいな 

 公園だよ。先日保土ヶ谷球場に野球で行ったけれどゴ 

 ミがいっぱい落ちている。この公園にはゴミがない。 

 今日はゴミ拾いではなくて葉っぱ拾いだね。」という 

ようなお話しがあり、印象に残っています。 

 また大勢の参加者があったため飲み物が足らなくな 

ってしまったアクシデントがありましたが、何とか 

無事に終了できました。参加頂きました会員の方  々

ありがとうございました。 

 

＜親睦活動委員会 諸星常委員長＞ 

 ○11/25(日)～26(月)の八ッ場ダム視察バス旅行ですが、 

  お天気にも恵まれ大いに盛り上がりました。参加者の 

皆様ありがとうございました。 

収支報告は理事会の承認が取れましたら、皆様に報告 

したいと思います。 

○12/20の家族親睦クリスマス会は、今現在ほぼ全員の 

 参加で 70名程になります。会長の意向で子供たちに 

素晴らしいクリスマスをということですので、子供中 

心で大いに盛り上げて行きたいと思います。 

  

 

＜西村 隆之さん＞ 

    

○今回卓話させて頂くに当たり、絵の具のチューブの話し 

 また映画の話しを前置きで話させて頂きました。 

○先回の卓話は昨年5月31日に、神奈川県歯及び口腔の健 

康づくり推進条例の一部を取り上げ、口腔機能の負の連 

鎖モデル“オーラルフレイル”について話しました。 

その条例の最後に次の項目があります。「保護者による 

適切な健康管理がなされていない幼児、児童及び生徒に 

係わる歯及び口腔の健康づくり推進」です。ご存知の通 

り現在のお子さんの口の中から虫歯は我々の頃から比 

べると激減しました。その中でどうして今条例に保護者 

による適切な口腔管理がなされていないなどという項 

目が加わったのでしょうか？それは、虫歯は自然には治 

らないからです。風邪も治ります、アザも消えます、腹 

痛も治りますが、虫歯は治りません。何年も虫歯を放置 

されることは、適切な保護者の管理がなされていない兆 

候となります。これは、ネグレクト、育児放棄、虐待の 

兆候です。 

本日はこの虐待の問題を取り上げたいと思います。法律 

や児童相談所等詳しいことは知りませんが、もっと注目 

すべき話題と思っています。 

○米国の有名な大きな病院の研修医マニュアルの最初に書 

かれていることです。新人当直医が運び込まれた子供の 

身体に虐待の証拠を発見した場合の対処方法です。 

そこにはまず第一に、連れてきた保護者を労え、「よく 

連れて来てくれたね。あなたも今まで辛かっただろう、 

もう心配は要らない、この子は我々が責任をもって保護 

するから、あなたはゆっくり休んで下さい。」と書かれ 

ているそうです。権利や法律は後回しにして、まず子供 

を保護しろ、親から離せと書かれているのです。それだ 

け強く社会として子供の保護に責任を持つということ 

でしょう。 

社会でもっと強く保護する意思を持つことが児童相談 

所の権利を強くしたり、制度の改革が哀しい事件の繰り 

返しをなくすことになると思います。 

○皆さんも、それぞれの職場・地域でリーダーとしての役 

 割があると思います。その前に、一市民としてこの問題 

 に向き合うことが社会を動かし、虐待をなくす大きな力 

 になると思います。 

○ご清聴ありがとうございました。 

  

  

 

 

 

 

委員会及びその他の報告 

卓  話 



 

２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第１０回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１８年１２月６日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 10名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．カルチャーパーク落葉清掃の報告                報告者：古谷社会奉仕委員長   

  ➡12/1に実施。参加者が 400名以上になったため予想外の出費があった。また本部役員の方へもお茶  

   代として１万円渡しました。因みにこの事業は、青少年奉仕委員会との合同事業になります。    

   ⇒＜承認＞ 費用の負担割合は折半として、詳細を詰めて収支報告書作成する。          

                                                 

２．秦野市少年野球連盟 卒業大会閉会式の案内            報告者：諸星会長        

  ➡12/9(日)に開催。出席は鈴木幹事に依頼しました。                       

                                                 

３．中学生英語スピーチコンテスト 第３回実行委員会         報告者：諸星会長         

  ➡12/13(木) 14：00～開催。諸星会長出席予定。                         

                                                  

４．秦野市教育委員会より感謝表彰式の件               報告者：諸星会長        

  ➡来年 1/19(土)に実施されますので、諸星会長出席予定。                     

 

【審議事項】                                               

１．秦野市観光協会入会案内の件                   報告者：諸星会長        

  ➡今回初めての案内ということで、恐らく他クラブにも案内があると思うので会長・幹事会等で相談  

   し足並みを揃えることにする。   ⇒＜承認＞                         

                                                 

２．親睦バス旅行 収支報告                    報告者：諸星常親睦活動委員長  

  ➡参加者が当初より少なかった為、予算時より安くなった。 ⇒＜承認＞              

                                                 

３．家族親睦クリスマス会について                 報告者：諸星常親睦活動委員長  

  ➡スケジュールは添付資料を参照。但し時間は早く終われば繰り上げ臨機応変に対応する。司会は(仲 

   野)(福原)に依頼済。参加者は当初予定より多く７０名位になりました。今回のビンゴゲームは今ま 

   でと違い「世界の国と都市当てビンゴ」とする。1,000円／枚で買ってもらう。          

   ⇒大筋＜承認＞ 来週親睦委員会で集まり、詳細を決定する。また賞品については親睦委員会に一任  

    し購入してもらう。                                    



                                                 

４．秦野３クラブ合同新年会について                報告者：諸星常親睦活動委員長  

  ➡決定事項は、先月話したように福原さんの「フラダンス」がアトラクションとなっています。また  

   会費は 4,000円／人として、立食の為８割掛けでよいのでは。予算に収まらない場合はホストクラブ 

   で負担する。受付・点鐘は例年通り 17：30受付、18：00点鐘とし２クラブに案内を出す。またガバ 

   ナー補佐とＧ幹事には招待状を出すこととする。                        

   ⇒＜承認＞ スケジュール表と予算書の作成をする。                      

                                                 

５．出席規定の適用免除申請の件                  報告者：鈴木幹事        

  ➡秦野名水ＲＣ定款、第９条第３節「理由のある欠席」ということで柳川さんから申請書が提出されま 

   した。“理事会承認”と記載されており、各年度で理事会も変わるためその都度の“承認”とし、今 

   回は今年度内ということにする。次年度はその状況に応じて次年度理事会に対して再提出して頂く  

   ことにする。  ⇒＜承認＞                                 

                                                  

６．秦野商工会議所賀詞交歓会祝儀支出の件             報告者：諸星会長        

  ➡1/9(水)開催。会長が出席予定。祝儀として１万円支出。  ⇒＜承認＞              

                                                 

７．クラブ名義「クレジットカード」作成について          報告者：原直前会長       

  ➡ロータリー財団でクレジットカードができています。現在多くのクラブが持っており、秦野でも２ク 

   ラブは既に持っています。各行事等の支払いも銀行に行かずともカード決済ができる利便性がある。 

   クラブカードの場合年会費は無料とのこと。但し名義を会長名にすると毎年変えるようになる為事  

   務局名で作成する。  ⇒＜承認＞                              

                                                 

８．フィリピン・アフリカを助ける会の件              報告者：鈴木幹事        

  ➡例年通り寄付は無しとする。  ⇒＜承認＞                          

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                                

１．収支報告書作成につきお願い                   報告者：諸星会長       

  委員長は行事ごとに収支報告書の作成があると思いますが、作成する上で必要なものは事務局から入  

  手して作成し、できた収支報告書を事務局へ提出し印刷をしてもらうことにする。パソコン不所持など  

  やむを得ない場合のみ委員長の下書きを事務局に清書依頼する。                  

                                                 

 

 

 

 

 ※ 次回理事会開催予定  平成３１年１月１０日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室   

 

 


